

## Sportlerehrung des Schützengau Maintal

23 Nov 2014

Von Ingo Geiß, (Kommentare: 0)



Luca Kraus aus Sulzbach ist Schütze des Jahres

Im Rahmen der Sportlerehrung des Schützengau Maintal am 23.11.2014 wurde auch diesmal der „Schütze des Jahres“ gewählt.

Nominiert waren Katharina Landrock (Sulzbach), Sebastian Ronalter (Hausen), Jochen Konrad (Hausen) und Luca Kraus (Sulzbach). Katharina Landrock ist außerdem nominiert für die Wahl zum Sportler des Jahres beim Ball des Sports in Elsenfeld am kommenden Wochenende.

Alle bei der Ehrung anwesenden Schützen erhielten mit ihrer Medaille auch einen Stimmzettel, auf dem sie in geheimer Wahl ihren Favoriten aus der Liste der Nominierten bestimmen sollten.

Das Wahlergebnis war dann denkbar knapp. Luca Kraus gewann die Abstimmung mit einer Mehrheit von 50% aller abgegebenen Stimmen, dicht gefolgt von Katharina Landrock.

Der Sulzbacher Schützenmeister Manfred Kuhn freute sich mit seinem Jungschützen über dessen Wahl zum Schützen des Jahres 2014, ein positives Zeichen und weiteres Mosaiksteinchen auf dem in seinem Verein zielbewusst beschrittenen Weg zur konsequenten Förderung der Schützenjugend.

Bild: Gauschützenmeister Otto Rummel und Gausportleiter Alfons Hock mit dem Schützen des Jahres 2014 Luca Kraus

Bild/Text: Horst Müller

**Kommentare**

**Einen Kommentar schreiben**